
Le "QUESTION/REPONSE" de Ludovic Cherbetian
 

Présente-toi et parle nous de ton parcours sportif ?

Ludovic Cherbetian, 27 ans, Cherbé pour les intimes, Cherbénator en fonction de l’heure ... !  J’ai
attaqué le rugby à l’âge de 6 ans aux Angles ! Première licence saison 2000/2001 si ma mémoire
est bonne, une saison blanche pour les 20 ans de licence ... c’est cool ! 

J’ai fait toute les sections jeunes des Angles, commencé à jouer en première à 18 ans, premier
match à Nîmes, qui venait de descendre de F1, un terrain boueux... un score serré ! C’était déjà le
3e jubilé de Nico Hery ! Quelques bons souvenirs ! J’ai ensuite franchi le Rhône une saison à
Bédarrides en Fédérale 2 en 2014-2015 avant de revenir ici...

Ton meilleur souvenir au rugby ?

C’est très compliqué d’en ressortir un seul ... il y en a tellement ... Des tournois petits avec les
copains ... les matchs en minimes où on jouait des grands noms Montpellier, Toulon et que les
types pensaient que « Les Angles » c’était dans les montagnes Pyrénéennes !

Le 1er titre de champion de Provence en cadet avec les copains de toujours... Raf, Val, Thomas,
Hugo, Dim, Bilou, les coachs Sam, Marco, Gilles... et une certaine soirée au Privé ensuite, plus ou
moins longue pour certains.
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L’année suivante, perdre en finale aux tirs aux but contre Nîmes après un match nul ... alors
qu’ils ont roulé sur tout le monde toute la saison !

En séniors il y en a pas mal aussi ... la montée en Fédérale 2 pour les 50 ans du club c’est juste
magique !! Mais aussi certains matchs en tête ! Le 32e de finale contre Privas ... Ce n’était pas
beau à voir mais personne ne s’enlevait... ! La finale de la B ... on rentrait de 3 jours de bringue à
Prague ... on a passé une journée de fou, excités comme des fous de voir les copains en finale...

Ma première saison en première restera quand même parmi les meilleurs souvenirs, tu as 18 ans
... tu joues dans la cour des grands, une saison galère, on se sauve sur le dernier match à
l’arrache contre Leucate ! Tous les weekends on jouait nos phases finales à nous.  Je me souviens
d’une phrase qui m’a marquée pour ma première à Pagès « ici t’es dans ton jardin profites » !

Moralité, le rugby n’est qu’un prétexte pour nous faire vivre des émotions et partager avec les
copains ! Vivement la fin du COVID !

Ton joueur préféré, celui qui t’inspire ?

Je n’ai pas spécialement de joueurs préférés ... mais actuellement des types comme Antoine
Dupont font l’actu rugby, impressionnant par sa vitesse, sa faculté à être au soutien et animer le
jeu !  Celui qui m’a inspiré, j’aimais bien regarder jouer Dimitri Szarzewski avec une grosse
activité pour un Talonneur sur le terrain !

Quel poste occupes-tu au RCAGR et pourquoi ?

Ça dépend ! Je suis assez polyvalent Pilier, Talonneur... principalement Pilier droit ces dernières
saisons, au début par défaut, puis après j’y ai pris gout ! J’aime aussi bien les tâches obscures
que de jouer du ballon ...

Le joueur du RCAGR le plus talentueux sur le terrain ?

Compliqué de ressortir un individu dans le collectif ... chacun a son rôle à jouer et son importance
! Après il y a quelques facteurs X qui peuvent te débloquer des situations, Laurent, Dim, Valou
sur une feinte de la plancha !
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Quel joueur du RCAGR est le champion de la 3ème mi-temps ?

Il y en a quand même pas mal ... Tom Tudela est pas mal (quand il n’est pas amoureux), Raf
reste au-dessus ... Il y a une belle bande de bringueurs dans l’ensemble ! Certains coachs peuvent
aussi les grands soirs tutoyer des sommets surtout avec un petit Karaoké de Barry White !

Est-ce que tu crois l’Equipe de France capable d’être championne du Monde en 2023 ?

Le rugby tient à tellement de détails surtout à ce niveau. Mais au vu des dernières prestations
depuis 1 an et demi c’est encourageant... toutefois, ne pas se voir trop beau, trop vite ! Il y a du
taff !
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